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В понедельник, 31 октября, состо-
ялось очередное аппаратное сове-
щание администрации МО «Сланцев-
ский район», вёл которое исполняю-
щий обязанности главы муниципаль-
ного образования А.Г.Парамоненко.

В качестве основного вопроса
была заслушана информация о ра-
боте Сланцевского ЭТЦ Западного
узла связи филиала «Ленсвязь», с
которой выступил начальник Слан-
цевского ЭТЦ Н.В.Пылков. Он, в час-
тности, сказал, что в настоящее вре-
мя проходит очередная реорганиза-
ция в структуре «Северо-Западного
Телекома», куда входит и Сланцевс-
кий ЭТЦ, т.е. происходит укрупнение
структурных единиц. Ранее выстроен-
ная система по территориальному
принципу претерпит существенные
изменения. Например, уже сейчас

создана единая информационная
справочная служба, создается единая
служба ручного набора междугород-
ней связи – «07», в Гатчине будет рас-
положена единая служба ремонта –
«08».

В результате в Сланцах будет на-
ходиться два участка: линий связи и
оборудования связи, а также центр
обслуживания клиентов. Н.В.Пылков
ответил на ряд вопросов участников
совещания.

Затем были рассмотрены другие
вопросы жизни города и района. О
переходе на новую систему выплат
компенсаций за оплату коммуналь-
ных услуг отдельным (областным)
категориям льготников проинформи-
ровала начальник управления соци-
альной защиты населения Н.И.Ива-
нова. (Подробнее в следующем номе-

В понедельник у главы
муниципального образования

ре газеты «Знамя труда» за 3 ноября
2005 г.).

Главный вете-
ринарный врач
В.П.Васильев сооб-

щил, что на территории Сланцевско-
го района, как и в целом в Ленинград-
ской области, заражения птицы пти-
чьим гриппом не установлено в ходе
многочисленных регулярных прове-
рок.

Была также затронута проблема
обеспечения теплом отдельных
квартир в многоквартирных домах.

В конце совещания А.Г.Парамо-
ненко проинформировал о после-
днем заседании правительства Ле-
нобласти. Где, в частности, была оз-
вучена позиция правительства о том,
что вопросы оказания жилищно-ком-
мунальных услуг полностью отнесены
к компетенции городского и сельско-
го поселений. Жилищно-коммуналь-
ному хозяйству предстоит пройти ак-
ционирование, создание управляю-
щей кампании.

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Редакция газеты
«ЗНАМЯ ТРУДА»

 

 С 1 НОЯБРЯ  ПО 20 ДЕКАБРЯ  МОЖНО ПОДПИСАТЬСЯ -
   на 6 месяцев    на 1 месяц

.на почте: до адресата        - 156 руб.00 коп. -26 руб.00коп.
       до востребования        - 120 руб.00 коп. -20 руб.00коп.
(газеты получать в почтовых отделениях)
.коллективная в редакции   - 114 руб. 00 коп. -19 руб.00коп.
(не менее 10 чел., газеты получать в редакции)

* Каждую вторую пятницу месяца - КУПОН
бесплатного объявления. Тот, кто выпишет газету на 6 месяцев (кроме юриди-

ческих лиц), получит возможность опубликовать три раза любое
ОБЪЯВЛЕНИЕ СО СКИДКОЙ 50%.

*В первом полугодии 2006 года выпуск газеты будет осуществляться  один раз в неделю:
                                                      пятница –  20 полос формата А3.

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ  НА  ГАЗЕТУ «ЗНАМЯ  ТРУДА»!

 

 «Почему не работает светофор возле поликлиники?».
Î òâå÷àåò í à÷àëüí èê Ñëàí öåâñêî ãî  î òäåëåí èÿ ÃÈÁÄÄ Ï .Ë. Òî êàðü: «Этот свето-

фор, как и некоторые другие, требует ремонта, но финансовых возможностей пока нет.
Несмотря на то, что существует договор на содержание и текущий ремонт технических
средств регулирования дорожного движения, из городского бюджета в 2005 году ни разу
не были компенсированы затраты на проведенные ранее работы».
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Постановления главы муниципального образования
 «Сланцевский район» Ленинградской области

№ 775-п от 26.10.2005
Об установлении платы за обучение

детей в МОУДОД «Сланцевская детская
художественная школа»

В соответствии со ст.31 Федерального закона «Об общих
принципах организации местного самоуправления в Российс-
кой Федерации» и на основании решения тарифной комиссии
от 18.10.2005 года постановляю:

1. Установить с 1 ноября 2005 года размер ежемесячной
платы за обучение одного ребенка в следующих размерах:

в группах основного и дополнительного образования – 125
рублей.

2. Предоставить скидку в размере 50% с ежемесячной пла-
ты за обучение ребенка в школе малообеспеченным семьям,
в которых среднедушевой доход не превышает величину про-
житочного минимума.

3. При наличии двух и более детей из одной семьи, обуча-
ющихся в детской художественной школе, плату за обучение
взимать за одного ребенка в размере 100%, а за остальных в
размере 50%.

4. В случае болезни ребенка плата за обучение рассчиты-
вается таким образом, чтобы из общей месячной платы ис-
ключались дни болезни ребенка.

5. Плата за обучение вносится ежемесячно не позднее 10
числа текущего месяца (исключая время летних каникул). Уча-
щиеся, не внесшие плату за обучение в указанный срок, не
допускаются к занятиям, а при систематических нарушениях
порядка внесения платы за обучение – отчисляются из школы.

6. Признать утратившим силу с 1 ноября 2005 г. постанов-
ление главы муниципального образования «Сланцевский рай-
он» от 01.12.2004 № 918-п «Об установлении платы за обуче-
ние детей в МОУДОД «Сланцевская детская художественная
школа».

7. Опубликовать постановление в газете «Знамя труда».
8. Контроль за исполнением постановления возложить на

заместителя главы муниципального образования Большакову
Т.А.

Исполняющий обязанносты главы муниципального
образования А.Г.ПАРАМОНЕНКО

№ 778-п от 26.10.2005
Об установлении платы за обучение

детей в МОУДОД «Сланцевская детская
музыкальная школа»

В соответствии со ст.31 Федерального закона «Об общих
принципах организации местного самоуправления в Российс-
кой Федерации» и на основании решения тарифной комиссии
от 18.10.2005 года постановляю:

1. Установить с 1 ноября 2005 года размер ежемесячной
платы за обучение одного ребенка в следующих размерах:

фортепиано 240 руб.
аккордеон 200 руб.
баян 200 руб.
скрипка 170 руб.
хоровой класс 130 руб.
духовые, струнные народные инструменты 130 руб.
по второй специальности за 1 час в неделю 80 руб.
2. Предоставить скидку в размере 50% с ежемесячной пла-

ты за обучение ребенка в школе малообеспеченным семьям,
в которых среднедушевой доход не превышает величину про-
житочного минимума.

3. При наличии двух и более детей из одной семьи, обуча-
ющихся в школе, плату за обучение взимать за одного ребенка
в размере 100%, а за остальных в размере 50%.

4. В случае болезни ребенка плата за обучение рассчиты-
вается таким образом, чтобы из общей месячной платы ис-
ключались дни болезни ребенка.

5. Плата за обучение вносится ежемесячно не позднее 10
числа текущего месяца (исключая время летних каникул). Уча-
щиеся, не внесшие плату за обучение в указанный срок, не
допускаются к занятиям, а при систематических нарушениях
порядка внесения платы за обучение – отчисляются из школы.

6. Признать утратившим силу с 1 ноября 2005 г. постанов-
ление главы муниципального образования «Сланцевский рай-
он» от 10.09.2004 № 667-п «Об установлении платы за обуче-
ние детей в МОУДОД «Сланцевская детская музыкальная шко-
ла».

7. Опубликовать постановление в газете «Знамя труда».
8. Контроль за исполнением постановления возложить на

заместителя главы муниципального образования Большакову
Т.А.

Исполняющий обязанносты главы муниципального
образования А.Г.ПАРАМОНЕНКО

 

 

СОСТОИТСЯ КОНКУРС
24 ноября в городском Доме культуры будет про-

ходить профессиональный конкурс мастерства сре-
ди продавцов непродовольственных товаров. Как раз
об этом и шёл разговор на совещании предпринима-
телей, которое состоялось 19 октября.

 На сегодняшний день определен оргкомитет, раз-
работано положение о проведении конкурса, намечен
состав жюри.

У желающих поучаствовать в этом конкурсе есть
еще время подать заявку в отдел торговли админист-
рации МО «Сланцевский район».

В конкурсе могут принять участие предприятия всех
форм собственности и выдвинуть 1-2 конкурсанта. Нет
и возрастного ограничения, то есть было бы желание.

В БАНЕ СТАЛО ТЕПЛО
В сентябре-октябре от жителей города были жало-

бы на недостаточную температуру воздуха в бане-сауне,
в том числе и в парилках. Директор МП «ККП» Г.А.Тиш-
кин сообщил, что с 17 октября котел в бане переведен
на режим работы, обеспечивающий не только нагрев
воды, но и отопление помещений. Что касается пари-
лок, то здесь необходимо увеличить мощность горелок,
которая была занижена при проектировании. Эти тех-
нические мероприятия будут выполнены заводом-изго-
товителем в Старой Руссе в течение ближайшего вре-
мени.

28 октября в ОВД по-
ступило заявление граж-
данки С. о том, что нака-
нуне в дом в деревне Руя
проникли неизвестные и
похитили электроумы-
вальник, электрочайник,
электромиксер, электро-
фонарь.

30 октября в ОВД об-
ратилась гражданка У. Из
её дома в деревне Дрет-
но неизвестными украде-
но ситцевое платье и кур-
тка из кожзаменителя.

Гражданка Ф. сообщи-
ла, что в течение месяца
из её квартиры в Сланцах
были украдены мебель-
ная стенка, двухспальная
кровать, трюмо, посуда.

Гражданин Г. сооб-
щил, что неизвестный
проник в сарай в садо-
водстве «Дружба» и ук-
рал козу серого окраса.

29 октября неизвест-

ный проник в парикмахер-
скую на улице Гагарина и
похитил выручку в сумме
2430 рублей.

УГОНЫ НЕ УДАЛИСЬ
29 октября от подъез-

да дома в Сланцах был уг-
нан автомобиль ВАЗ
2101, о чем сообщил в
ОВД владелец машины.
Через некоторое время
машину и злоумышленни-
ка задержал наряд
ГИБДД.

30 октября пропала
детская зимняя коляска,
ненадолго оставленная у
подъезда дома на улице
Шахтерская Слава. Вско-
ре после того, как в мили-
цию поступило заявле-
ние, коляска была обна-
ружена на улице Ленина.

16.11.05 в 14-00 в зале заседаний адми-
нистрации муниципального образования
«Сланцевский район» по адресу: г.Слан-
цы, пер.Почтовый, д.3 состоятся обще-
ственные слушания по «Проекту установ-
ления водоохранной зоны и прибрежных
защитных полос по водотокам и водоёмам
в границах г.Сланцы Ленинградской обла-
сти».

Приглашаются общественные организа-
ции и жители г.Сланцы.

     К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
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В начале беседы прези-
дент, обращаясь к губерна-
тору, сказал: «Вы уже у себя
в области обеспечили удво-
ение ВРП (валового регио-
нального продукта)». В те-
чение последних пяти лет
среднегодовой рост валово-
го внутреннего продукта об-
ласти составил 11 процен-

тов, что было достигнуто не
только за счет ввода новых
производственных мощнос-
тей, но и существенного об-
новления основных фондов,
доложил В.Сердюков.

Отвечая на вопрос Пре-
зидента по поводу предло-
жений по поддержке сель-
ского хозяйства в рамках

одного из сформулирован-
ных 5 сентября нацио-
нальных проектов, губерна-
тор Ленинградской области
отметил необходимость со-
хранения программ разви-
тия плодородия земель и
мясного животноводства.

В.Сердюков также рас-
сказал о планах развития
портовой инфраструктуры
области. Со своей стороны
В.Путин подчеркнул, что хо-
рошие экономические пока-
затели Ленинградской обла-
сти должны отражаться на

реальном уровне жиз-
ни населения, в част-
ности, на его зарплате.

В.Сердюков доложил, что
средняя зарплата в облас-
ти составляет 8450 рублей,
а нижняя планка зарплаты
в бюджетной сфере – 3200
рублей.

Говоря о программе
развития сельских школ,
В.Сердюков отметил, что
проблема с учительскими
кадрами в области решена
за счет того, что при начале
работы учителям единовре-
менно и безвозмездно вып-
лачиваются «подъемные» в
размере 15 тысяч рублей.

В Ленинградской облас-
ти приказом вице-губерна-
тора Юрия Голохвастова
вводятся дополнительные
меры по профилактике пти-
чьего гриппа. Это связано с
недавним выявлением за-
болевания в Тульской обла-
сти. Меры, принимаемые
Ленинградской областью,
поддержаны Евросоюзом
не случайно, регион стал
одним из четырех субъектов
Федерации, откуда разре-
шен экспорт птицеводчес-
кой продукции, и является
единственным, реально ве-
дущим этот бизнес.

В Ленинградской облас-
ти в соответствии с распоря-
жением губернатора Вале-
рия Сердюкова №426-рг «О
мерах по предотвращению
заноса вируса гриппа птиц
на территорию Ленинград-
ской области», подписан-
ным в августе, ведется по-
стоянный контроль ситуа-
ции, проводится интенсив-
ная работа по недопущению
заноса инфекции.

Меры, направленные на
обеспечение стабильной
эпидемиологической ситуа-
ции в регионе, являющемся
российским лидером в от-
расли птицеводства. В ны-
нешнем году область произ-
ведет не менее 2,5 млрд.
яиц и 100.000 тонн мяса
птицы.

Птицефабрики работают
в закрытом режиме, жест-
кий контроль установлен за
комбикормовыми, перера-
батывающими предприяти-
ями. Ежедневно проводит-
ся клинический осмотр пти-
цы, в октябре взято более
1500 проб, они дали отри-
цательный результат. Кро-
ме того, Ленинградской ме-
жобластной ветеринарной
лабораторией исследовано
260 проб сыворотки дикой
водоплавающей птицы,
проверены тысячи домаш-
них птиц – результаты отри-
цательные.

На птицефабриках в
обязательном порядке ве-
дется уничтожение возврат-
ной тары из-под продукции.
Жесткий контроль установ-
лен за комбикормовыми
заводами, все корма на
птицефабрики проходят
термическую обработку.
Главным областным ветери-
нарным управлением воз-
вращается зерно, пришед-
шее из Курганской области,
– в Ленобласти не принима-
ют сырье из зараженных
регионов.

Руководителям комби-
кормовых заводов реко-
мендовано воздержаться
от поставок зерна, состав-
ляющих для кормов из Но-
восибирской, Омской, Тю-
менской, Тульской облас-

тей, Республики Алтай и Ал-
тайского  края. В Комитет по
агропромышленному и ры-
бохозяйственному комп-
лексу региона директорам
птицефабрик и комбикор-
мовых заводов рекомендо-
вано сообщать о поставках
кормов с указанием произ-
водителей и места проис-
хождения продукции. Пред-
приятия отрасли обеспече-
ны необходимым запасом
дезинфицирующих средств.
Правительство Ленинградс-
кой области выделило 500
тысяч рублей на эти нужды.

Эти меры находят пони-
мание у бизнеса, торговли:
вопросы развития птице-
водства остро стоят не толь-
ко для властей, потребите-
лей, но и для производите-
лей. Необходимо сохранить
рынок, и по оценке ассоци-
ации «Ленптицепром», сни-
жения потребления мяса
птицы и яйца нет.

Особые меры приняты
на пограничных территори-
ях: в Выборгском, Кингисеп-
пском районах и Ивангоро-
де. Администрациям тамо-
женных переходов указано
на необходимость оборудо-
вания на госгранице дезин-
фекционных барьеров и
ковриков для проезда
транспорта и прохода пеше-
ходов.

Приказ вице-губернато-
ра, детализируя и усиливая
распоряжение губернатора

области, предусматривает
конкретные действия на
случай возникновения подо-
зрений на птичий грипп, од-
нако сейчас меры, проводи-
мые в регионе, дают осно-
вания полагать на продол-
жение стабильности. По
оценке ученых, экспертов,
птица из Ленинградской об-
ласти и продукция региона
на сегодня являются самой
качественной, отвечающей
всем требованиям не толь-
ко России, но и мира. Не слу-
чайно областная птицефаб-
рика «Роскар» увеличила
поставки в зарубежные дип-
ломатические миссии, зак-
рытые комбинаты питания
Москвы, растет объем про-
изводства на всех предпри-
ятиях птицеводства Ленинг-
радской области.

Руководители, акционе-
ры птицефабрик, фермеры
области понимают важ-
ность мер, принимаемых
Правительством региона
для недопущения заболе-
вания птиц. Проводятся ак-
тивные мероприятия по
инициативе директорского
корпуса, населения.

Есть полное взаимопо-
нимание в важности проти-
востояния болезням – для
этого надо соблюдать дис-
циплину и следовать реко-
мендациям специалистов.

 

П Р Е З И Д Е Н Т  О Ц Е Н И Л  ТР УД
Л Е Н И Н Г РА Д Ц Е В

Губернатор Ленинградской области в Москве об-
судил с Президентом России Владимиром Путиным
социально-экономическую ситуацию в регионе.

МЕРЫ ПРОТИВ ПТИЧЬЕГО ГРИППА
УЖЕСТОЧАЮТСЯ

                                Пресс-служба
                                                       губернатора
                                Ленинградской области

*Почти 3 млн льготников выбрали
деньги вместо льгот.

*16 августа Верховный суд рас-
смотрел кассационную жалобу Наци-
онал-большевистской партии, проте-
стовавшей против своей ликвидации и удовлетворил
её, т.е. отменив решение судов первой инстанции о
ликвидации данной партии.

*В целом от незаконной вырубки леса только на Даль-
нем Востоке за полгода 2005 года России нанесен ущерб

почти на 800 млн долларов, об этом зая-
вил замминистра природных ресурсов
РФ В.Степанков.

*Правительство Украины заявило,
что всё украинское судопроизводство

будет теперь вестись исключительно на украинском язы-
ке. Это требование нового гражданско-процессуально-
го кодекса.

*Россия увеличила в январе-июне импорт мяса из
дальнего зарубежья на 20,4%.
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- В после-
дние годы в свя-
зи с обострив-
шейся социаль-
но-эконо мической
обстановкой в городе
остро встала пробле-
ма увеличения детей
группы риска. Чтобы
отвлечь детей от бес-
цельного времяпреп-
ровождения, умень-
шить показатели бес-
призорности, детской
преступности и нарко-
мании, возникла не-
обходимость созда-
ния специальных
культурно-просвети-
тельских программ
для ребят с разными
возможностями. Вот
поэтому наш коллек-
тив принял участие в
программе содей-
ствия сокращению
бедности в Ленинг-
радской области
(SPRILO). Эта про-
грамма является
партнерской про-
граммой Министер-
ства международного
развития Великобри-
тании (DFID) и Прави-
тельства Ленинградс-
кой области. Цель
программы – мобили-
зация потенциала
организаций граж-
данского общества в
целях сокращения
бедности и улучшения
положения социаль-
но уязвимых групп на-
селения.

- Татьяна Бори-
совна, известно,
что проект, разра-
ботанный специа-
листами детской
библиотеки, стал
победителем в кон-
курсе и выиграл
Грант. Вы уже при-
ступили к его реа-
лизации?

- Уже в начале ок-
тября мы начали воп-
лощать его в жизнь. В
ходе работы мы пла-
нируем организовать

Сланцевская центральная детская библиотека развивается как центр со-
циальной поддержки детства, творческого развития детей и подростков.

Ежегодно она обслуживает 2700 детей и взрослых. Библиотека неоднократно при-
нимала участие в проектах Ленинградской областной детской библиотеки, а так-
же вела и ведет свою собственную проектную деятельность. В 2003 году в кон-
курсе Грантов Президента РФ именно проект «Создание в детской библиотеке
г.Сланцы развивающейся среды содействия психологической и социальной адап-
тации детей с замедленным психическим развитием» был признан лучшим.

Руководителем проекта была А.В.Тумурук.  Благодаря реализации проекта
сегодня каждый читатель может познакомиться с комнатой Сказок и Приключе-
ний и информационно-демонстрационным залом. Сегодня наш разговор пойдёт с
ведущим методистом детской библиотеки Т.Б.Жамковой о еще одном проекте
для детей и подростков с разными индивидуальными и социальными возможнос-
тями.

на ресурсной базе
детской библиотеки
информационно-до-
суговый центр «Детс-
кий информацион-
ный мир» (ДИМ). Он
будет включать 3 твор-
ческих объединения
детей и подростков.
Сейчас мы приступи-
ли к реализации под-
готовительного пери-
ода. На данном этапе
предполагается про-
ведение анкетирова-
ния среди детей, под-
ростков и их родите-
лей с целью выявле-
ния ожиданий и по-
требностей для внесе-
ния дополнений и
корректив в разрабо-
танную программу. Бу-
дет проведен семи-
нар-практикум для
специалистов, прини-
мающих участие в
программе. Планиру-
ется приобретение и
установка оборудова-
ния и баз данных, а
также целевое доком-
плектование фонда и
подписка на детские
журналы. Также в этот
период будет прохо-
дить набор детей и
подростков в творчес-
кие объединения.

- Скажите, а ког-
да в библиотеке уже
начнёт работать
ДИМ?

- Мы планируем,
что основная его ра-
бота начнется в де-
кабре этого года. Для
детей и подростков 8-
11 лет начнет новый
этап своей работы и
литературно-творчес-
кая студия «Бродячий
щенок». В ней пред-
полагается проведе-

ние творческих вече-
ров, литературных эк-
скурсий, встреч с ра-
ботниками редакции
журнала «Костер»,
мастер-классов пе-
тербургских писате-
лей и поэтов, выпуск
журнала «Бродячий
щенок», развивающие
литературные заня-
тия в студии. Будет
продолжаться работа
в краеведческой сту-
дии «Твой городок»
для подростков сред-
него и старшего возра-
ста (11-15 лет), в рам-
ках которой намечено
много интересного.
Это и краеведческие
автобусные экскурсии,
виртуальные компью-
терные экскурсии,
встречи с интересны-
ми людьми, участие в
народных праздни-
ках, съемки фильмов
о городе и районе,
проведение радио-
викторин, сбор и
оформление краевед-
ческих материалов в
альбомы. И это еще
не всё. Мы планируем
открытие мастерской
социального проекти-
рования «Я выби-
раю!». Она предназ-
начена для подрост-
ков 13-16 лет. В пла-
нах её работы - про-
ведение занятий-тре-
нингов по праву и про-
фессиональной ори-
ентации, встречи со
специалистами, со-
здание web-странич-
ки в Интернете «Я вы-
бираю!», создание
собственных литера-

турных статей и видео-
материалов, беседы.

- Что Вы ожидае-
те от реализации
этой программы?

- В результате ре-
ализации программы
ожидается улучшение
эмоционального со-
стояния детей и под-
ростков, осознание
ими собственной зна-
чимости и возможно-
сти помочь другому,
отвлечение их от соци-
ально-опасной сре-
ды, защита от агрес-
сивной информации.
Ребята будут привле-
чены к общественно-
полезной деятельно-
сти. В детской библио-
теке будут отработаны
методики работы с
детьми – методики
смягчения послед-
ствий, возникающих в
связи с неравенством
возможностей разви-
тия для детей с раз-
ными индивидуаль-
ными и социальными
возможностями. Пла-
нируется проведение
ежегодного семина-
ра-практикума «Оди-
ночество. Улица. Дет-
ская библиотека», что
позволит распростра-
нить опыт работы ин-
формационно-досуго-
вого центра и избе-
жать межведомствен-
ной разобщенности
учреждений и специ-
алистов, занимающих-
ся организацией досу-
га детей и подростков.
А разработанные по
итогам проекта уни-
кальные методики бу-

дут доступны для уч-
реждений и специа-
листов, работающих с
детьми и заинтересо-
ванных в их творчес-
ком развитии. Учас-
тие в творческих объе-
динениях информа-
ционно-досугового
центра ДИМ будет
способствовать от-
влечению детей от
бесцельного времяп-
репровождения на

улице, про-
ф и л а к т и к е
правонару-
шений и бес-
призорниче-
ства. Участие

в процессе социаль-
ного проектирования,
встречах, консульта-
циях специалистов по-
может подросткам
стать более успешны-
ми в их дальнейшей
жизни, выборе перс-
пектив творческого и
профессионального
развития. Важным
результатом реализа-
ции проекта будет яв-
ляться создание уни-
кальных информаци-
онных материалов на
ресурсной базе детс-
кой библиотеки в
электронной и тради-
ционной формах для
всех детей и подрост-
ков города. Для наше-
го города будет важ-
ным то, что по проек-
ту планируется прове-
дение ежегодного се-
минара-практикума
«Одиночество. Улица.
Детская библиотека»,
это позволит распро-
странить опыт работы
информационно-до-
сугового центра и из-
бежать межведом-
ственной разобщен-
ности учреждений и
специалистов, зани-
мающихся организа-
цией досуга детей и
подростков. А разра-
ботанные по итогам
проекта уникальные
методики будут рас-
пространены в городе
для учреждений  и
специалистов, рабо-
тающих с детьми и за-
интересованных в их
творческом развитии.
Приглашаем ребят и
их родителей принять
участие в творческих
объединениях инфор-
мационно-досугового
центра ДИМ.

         Беседовала
           В.ГОРДЕЕВА

Программа SPRILO
- ПРОГРАММА ПОМОЩИ
                  ПОДРОСТКАМ
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 21 октября в 18 часов
ремонтная бригада произ-
водства «Теплосеть» долж-
на была произвести необхо-
димые переключения в теп-
ловом колодце на улице
Грибоедова, но сделать это-
го не смогла. В колодце на-
ходился труп неизвестного
мужчины. Информация об
этом была передана в ава-
рийно-диспетчерскую служ-
бу, а оттуда немедленно по-
ступила в ОВД. В 20 часов
30 минут сотрудниками ОВД
был составлен протокол ос-
мотра, после чего труп мож-
но было вывозить. Соответ-
ствующая заявка поступила
в ООО «Бюро ритуальных
услуг».

Эту работу было решено
отложить до утра, а утром
обнаружилось, что необхо-
димо вызвать кран  и с его
помощью сдвинуть тяжелую
бетонную плиту. Сообщение
в ОВД об этом поступило в
10 часов. Но в МП «ЖКХ»
узнали о том, что нужен кран
только через несколько ча-

сов, несмотря на то, что со-
трудники аварийно-диспет-
черской службы постоянно
звонили в милицию. Нако-
нец, дежурный из ОВД по-
звонил сам и сообщил, что
нужен кран. И вновь возник-
ла задержка, поскольку к
этому времени у крановщи-
ка закончился рабочий
день, и он уехал домой.
Пока его вызывали, пока он
приехал опять на работу…

Устав ждать, когда же
можно будет приступить к
работе, слесари «Теплосе-
ти» всё-таки спустились в
злополучный тепловой ко-
лодец в респираторах. Ведь
труп, лежавший у горячих
труб теплотрассы, уже начал
разлагаться. Несколько раз
выезжала на это место и
бригада ООО «Бюро риту-
альных услуг» и, в конце кон-
цов, извлекли тело из колод-
ца самостоятельно с помо-
щью приспособлений, сде-
ланных на скорую руку. Ког-
да, наконец, приехал кран,
все было уже закончено. К

отоплению дома были под-
ключены только в 16 часов
22 октября.

Можно ли было извлечь
труп раньше? Директор
ООО «Бюро ритуальных ус-
луг»    Т.А.Симонова сказа-
ла: «Наши работники, ко-
нечно, хотели побыстрее
выполнить эту работу. Здесь
действительно нужна была
помощь техники и, несмот-
ря на то, что её прибытие
затянулось, все же следова-
ло подождать. Бригада взя-
ла на себя большую ответ-
ственность. Хорошо еще,
что все так кончилось, без
осложнений».

По словам начальника
АДС МП «ЖКХ» Л.А.Глухо-
вой, подобные находки в
тепловых колодцах и каме-
рах в последнее время уча-
стились. Похоже, что появи-
лась определенная катего-
рия бездомных, которые
живут и умирают около го-
рячих труб теплотрассы, а
также в подвалах домов, на
чердаках. Говорят, некото-

рые из этих людей ве-
дут себя «культурно»,
что видно при днев-

ном свете. А бывают и такие,
кто, не задумываясь, может
повернуть задвижку, если
лежать возле труб становит-
ся слишком жарко. Как бы
то ни было, проблема лю-
дей, потерявших человечес-
кие условия существования,
становится всё острее. Жи-
телям домов «грибоедовс-
кой ветки» еще повезло, что
в ночь с 21 на 22 октября не
было мороза. Но никто не
гарантирует, что нечто по-
добное не повторится зи-
мой, и тогда система отопле-
ния может серьезно пост-
радать.

Каким образом обеспе-
чить безопасность тепло-
трасс – открывать ночлеж-
ный дом для бродяг, о чем
одно время много говорили,
или платить «за вредность»
рабочим МП «ЖКХ» - это
одна из весьма серьезных
задач, стоящих перед орга-
нами местной власти.

                      С.ШИШКИНА

ЖИВУТ И УМИРАЮТ... В ЛЮКАХ

Не только меня, но и многих жителей нашего горо-

да беспокоит организация жилищно-коммунального

обслуживания. Прежде всего – ситуация с паровым ото-

плением. Отключают отопление весной в апреле слишком

рано. В этом году еще снег лежал на земле, продолжались

заморозки, и в квартирах был холод. Никто не будет спо-

рить, что слишком поздно подключают паровое отопление

осенью. С чем это связано? Тепло дали в город 19 октября,

а на улице Спортивная, дом 5/2 еще 24 октября батареи чуть

теплые на первом этаже, а в подъездах 3 и 4 - холодные. А

сколько домов еще не имели тепла!
В прошлом году котельная № 16 перешла на более дешё-

вый вид топлива – газ. Об этом сообщали в газете. Но по

начислениям за тепло мы не чувствуем разницы.

Как всегда, после подключения тепла начались проры-

вы одни за другими. У спортивной школы уже два раза раз-

рывают одно и то же место. Не пора ли заканчивать латать

Тришкин кафтан? Мы платим большие деньги за услуги, но, к

сожалению, не всегда получаем их в полной мере. Я плачу

каждый месяц около 400 руб. только за ото-
пление в квартире. А сколько тысяч чело-
век живет в нашем городе? Большинство из

них платят за услуги вовремя. На эту огромную сумму мож-
но купить трубы, заменить поэтапно одну линию за другой.
Когда этот хаос в городе закончится? У кого потребовать
навести порядок? Такое впечатление, что в нашем городе
нет настоящего хозяина. А такой хозяин нужен - чтобы не
место его украшало, а чтобы он украшал место. Обязатель-
но нужна постоянная связь между жителями и властью.
Живу в Сланцах с 1954 года, вырастил двоих сыновей. Люб-
лю свой город не только красивым внешне. Хочу, чтобы и
люди были добрыми душой, отзывчивыми на чужое горе. И
самое главное – чтобы у власти были люди с горячим серд-
цем и трезвой головой.

Ведь не все у нас плохо, есть и настоящая забота о
жителях. Например, по моей просьбе были установлены за-
щитные козырьки на каждом подъезде нашего дома. За это
доброе дело мы и сейчас очень благодарны тем, кто дал
«команду» установить козырьки, и тем, кто это сделал. Вот
так бы и в остальном!

Геннадий КУЗЬМИН, житель города.

Когда же будет порядок?

- Не так давно, мне нужно было доехать от тамо-
женного поста «Сланцы» Кингисеппской таможни до
Лучек. Был выходной день, автобусы не ходили. При-
шлось звонить в службу такси (предприниматель
Федосеев). Девушка-диспетчер вежливо приняла за-
каз и предупредила, что стоить это будет дорого –
120 рублей. Я согласился. Поездка моя заняла 5 минут.
По спидометру расстояние до Лучек составило 3 км.
Я спросил у водителя, входят ли Лучки в городскую
черту. Ответ был утвердительным. Хотелось бы
задать вопрос г.Федосееву и городской администра-
ции: контролируются ли у нас в городе цены или они
берутся с потолка?                                     А.Кондратьев.

За ответом на это письмо мы обратились к руково-
дителю службы такси В.Н.Федосееву. Вот что он сказал:

- Стоимость поездки, о которой говорит-
ся в этом письме, включает в себя тариф на

проезд от центральной части Сланцев (откуда прислали
машину) до завода «Сланцы», а также тариф на поездку по
городу. Гражданин был заранее поставлен в известность о
стоимости данной услуги, и он мог от нее отказаться. При
формировании тарифов на проезд учитывается не только
оплата труда водителя, но и налоги, стоимость лицензии,
стоимость кассового аппарата, радиостанции и антенны для
каждой машины, а также расходы на ремонт и стоимость
бензина. Кроме того, каждый таксист делает отчисления на
оплату труда диспетчеров и аренду помещения диспетчер-
ской.

В администрации МО «Сланцевский район» подтверди-
ли, что стоимость услуг такси не регулируется какими-либо
нормативными актами и определяется предпринимателями
самостоятельно.

На такси – дороговато
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Начало в № 52,54,56,58,
60,62,64,66,68,70,72,78,80,
82.

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

В квартире у Александра
Семеновича Симонова
очень чистенько, а он ведь
инвалид 1 группы и передви-
гаться ему достаточно труд-
но. Однако сил еще хватает
ему и супруге, чтобы навести
порядок. Только вот беда -
уже несколько лет подряд
течет крыша над головой, т.к.
проживают Симоновы на 5
этаже в доме № 46а по ули-
це Кирова. Вся балконная
стена – сплошное месиво.
Здесь уже давно висят в ог-
ромных желто-коричневых
разводах гардины и тюль. Не
снимает их хозяйка по той
причине, что все другое в
момент промокнет, почерне-
ет от воды.

- Когда идет дождь, я под-
ставляю тазик и кастрюли.
Как только утром проснусь,
сразу же выношу воду.
Сколько раз я писал заяв-
ления в ЖЭУ № 1, ходил, но
крыша как протекала, так и
течет, - расстроенным голо-
сом рассказывает Алек-
сандр Семенович.

На столе я вижу копию за-
явления, которое было на-
писано еще в 2004 году его
супругой. Много чего порас-
сказал А.С.Симонов. Вот, к
примеру, о том, что о его беде
хорошо знают в ЖЭУ, прихо-
дили неоднократно к нему
представители. Все удивля-
ются, что протечка такая се-
рьезная, а вот как ее зала-
тать, видимо, никто решить
не может. Инженер ЖЭУ №
1 В.Г.Шарапа (уволился 26
октября 2005 г.) ответил, что
на этом доме уже работы
проводились, и неоднократ-
но, латалась крыша, заде-
лывались швы. «Я обяза-
тельно в ближайшее время
пошлю рабочих, чтобы еще
раз починили крышу», - ска-
зал Владимир Григорьевич
по телефону. Однако, судя по
обстановке, никто на крыше
и не появлялся (обстанов-
ка на 24.10.05).

Рыже-черные разводы
и на потолке в ванной. Тут
тоже лило долго, теперь
подсохло, но вид у помеще-
ния неприглядный. Пожа-
ловался Симонов и на то,
что когда в туалете прорва-
ло трубу, то в ЖЭУ ему по-
советовали купить за свой
счет трубы и оплатить ра-
боту слесаря за установку,
сославшись на то, что квар-
тира приватизирована.

В квартире № 77 в ма-
ленькой комнате тоже вся
стена в разводах, подтеках
и местами с плесенью.

Людей «достали» крыши
Жить в такой комнате – зна-
чит, окончательно лишить-
ся здоровья.

Не в лучшем положении
находятся и жильцы квар-
тиры № 76.

- В квартире течет по
стене уже два года, а мо-
жет, и больше, - сказал Ана-
толий Сергеевича Анаста-
сенко. – Хотели ремонт

нынче летом сделать, так
зачем зря деньги тратить,
ведь опять все обои почер-
неют и отвалятся. Мы и не
знаем теперь, кому жало-
ваться. Соседка из кварти-
ры, что этажом ниже, из 72-
й, писала заявление, мы
тоже подписывались, а тол-
ку от этого нет!

Можно и дальше писать
о таких примерах в много-
этажках, где люди пытают-
ся совместно достучаться

до работников коммуналь-
ной сферы. А как быть тем,
кто живет один, да еще в од-
ноэтажном доме и кого так-
же одолевают «крышные»
проблемы. Вот, например,
Нина Григорьевна Новико-
ва из дома № 3 по улице Но-
восельская уже устала пи-
сать, просить, ходить по ин-
станциям. В доме третий

год течет крыша, а постро-
ен он еще в 1958 году. Ули-
ца Новосельская вообще
Богом забытая. Дворника
нет, выгребные ямы при-
шли в негодность, вокруг
них обваливается земля,
крышки сверху прогнили.
Кто же это должен делать?
Ведь за обслуживание жи-
лья берут немалые день-
ги! Нельзя сказать, что на
просьбы Нины Григорьев-
ны никто не откликался, о
ее просьбе знают, и воп-
росом занимались даже в
администрации МО
«Сланцевский район».
Но, видимо, кто-то хорошо
отрапортовал, что крыша
починена, и на этом тема
закрылась. Но не для
квартиросъемщицы.

После ее последнего
обращения в ЖЭУ на кры-
ше появились дощатые
трапы и лестница возле
дома. У самой трубы, где
и течет по сей день, уме-
лец-специалист положил
кусок шифера поверх ста-

рого. Обалденное инженер-
ное решение! Кто же так ус-
траняет течь? Даже несве-
дущий человек скажет, что
шифер никто так не кладет.
Теперь вода прямым ходом
идет к трубе и по ней в квар-
тиру. Поспешила хозяйка,
сделала летом ремонт, а
теперь огромное желтое
пятно растеклось на потол-
ке кухни.

Все эти примеры на-
глядно показывают, что у нас
люди, и особенно пожилые,
совсем незащищенные, ни-

кому нет до них дела, до
их проблем, их можно
футболить изо дня в
день. Они практически
все безобидные, многие
из них больные, им труд-
но ходить. Вот так помы-
тарятся, а потом сидят в
своих квартирках и мол-
ча льют слезы. Так кто
же может ударить кула-
ком по столу и в приказ-
ном порядке решить все
эти проблемы, чтобы
люди жили спокойно.

               В.ГОРДЕЕВА

Трост стоил 50 - 70 руб.
Проводимые суда имели во-
доизмещение до 4000 пудов
(до 64 т) и оснащались пару-
сами. И при устье р. Гдовка
имеется мель, мешающая
заходу судов. Для создания
фарватера по р. Нарова ис-
пользовали особое судно, по-
лучившее в народе название
«багорка».  Работники «багор-
ки» вынимали камни, из ко-
торых (по легенде) возвели
скамейскую церковь. Ольгин
остров раньше якобы был
полуостровом. Это значит,
что течение наровских вод
через один теснинный рукав
было встарь значительно
сильнее. Вполне вероятно
при этом, что где-то у полу-
острова мог быть и удобный
причал с заветерьем, по-
скольку река здесь делает
поворот на 90 градусов, и
так, что рулевые лодок из-за
кустов не видят друг друга.
Курганы русского типа при
Ольгином Кресте, Скаряти-
ной и Криушах относились к
ХII веку (исследованы полно-
стью). При этом в Ольгином
Кресте были обнаружены по-
верхностные захоронения
дославянского типа. Это т.н.
рассыпание остатков крема-
ции по поверхности земли.
Здесь же известны находки
оружия варяжского периода.
Оно и располагалось в кур-
ганах по-варяжски - копья
были воткнуты в землю.
Датирующая монета одного
из курганов относится к 930
году, - что точно соответ-
ствует времени становле-
ния Пскова и Новгорода. Спе-
циалисты доказывают, что по
Нарове древняя «междуна-
родная» торговля велась
уже в VII  веке, т.е. до княги-
ни Ольги. До войны в Ольги-
ном Кресте на Петра и Пав-
ла проводилась ярмарка. Те-
перь торговать не для кого. -
Огромная деревня при пого-
сте больше не существует.
Закономерен вопрос - поче-
му? Местники, жившие до
времен сталинского ульти-
матума под юрисдикцией Эс-
тонии, слишком хорошо по-
знакомились с социалисти-
ческой системой. Это был
короткий период до ухода со-
ветских войск в начале вой-
ны.  Эстония в состав СССР
вошла 21.07.1940 г.
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Впродолжение раз-
говора о том, быть
ли Сланцевскому

району объектом туризма,
предпринимаются конкрет-
ные меры, дающие на
это надежды. 26 ок-
тября сланцевчане
принимали предста-
вителей фирм бизнес-
туризма из Санкт-Пе-
тербурга и Ленинград-
ской области. Выезд-
ной семинар по рек-
ламе, который был органи-
зован Комитетом по физи-
ческой культуре, спорту, ту-
ризму и молодежной поли-
тики Ленинградской облас-
ти, ставил целью знаком-
ство с историческими мес-
тами, архитектурными па-
мятниками нашего края.
Для такого изучения участ-
никам семинара была пред-
ложена развернутая про-
грамма и туристический
маршрут.

А принимали их в город-
ском краеведческом музее.
Яркими, колоритными пес-
нями с приплясом встретил
гостей семейный клуб

 

Безъязыковых «Свояси» из
д.Новоселье. Приветствова-
ла гостей начальник коми-
тета по делам культуры, мо-
лодежи и спорта МО «Слан-

цевский район» О.В.Матве-
ева. Она же познакомила и
с теми специалистами, ко-
торым на правах хозяев се-
минара предстояло пред-
ставить сланцевскую куль-
турно-историческую цен-
ность. Режиссёр театра ку-
кол Е.Т.Беляцкая свой рас-
сказ посвятила Рудненско-
му хору, которым она руко-
водит 38 лет. Хор – это це-
лая песенная эпоха, так как
песню он передает из поко-
ления в поколение: сегод-
няшние хористки (а все они
преклонного возраста) поют
песни своих родителей. Они
собирательницы и храни-

тельницы старой русской
песни, и этим уникальны.

Директор музея Т.И.Вой-
нова провела краеведчес-
кую экскурсию о зарожде-

нии и истории нашего горо-
да, на действующих макетах
показала работу предприя-
тий.

Гостей очень заинтере-
совали выставки рукотвор-
ных изделий мастеров тка-
чества (половики, пояса),
разнообразные поделки из
бересты, изготовленные
студией декоративно-при-
кладного творчества и учас-
тниками хора «Свояси». Все
это, а также продукция май-
ликового производства бы-
стро было раскуплено на
память. Все участники семи-
нара получили в подарок
недавно презентованную
книгу нашего краеведа
В.Будько «Северная Гдов-
щина». А затем предстояла
дальняя экскурсионная по-

ездка  по району, гидом в
которой была директор
объединенной районной
библиотеки Т.А.Павлова.
Маршрут пролегал через

деревни Сижно
(знакомство с хра-
м ом-п амя тником
истории и культуры)
– Кушела (Иванов ру-

чей), Доложск (пещеры),
Пенино, Козья Гора (хра-
мы).

Погода в этот день была
ветреная, снежная, пуржи-
ло. Но теплый приём скра-
сил все. Начальник отдела
Комитета по физической
культуре, спорту, туризму и
молодежной политике Ле-
нинградской области
Т.В.Гаврилова сказала, что
такой семинар поможет
изучить возможности райо-
на для туризма. Пока он
был не изучен, но стоит в
планах практической орга-
низации экскурсий. Район
оказывается очень интерес-
ным. Уже есть хорошие от-
зывы от посещения его па-
ломниками. Так что намере-
ны работать.

О.СВЕТЛОВА,
обществ.корр.

  

В школе № 1 в рамках
традиционных осенин
прошло много интерес-
ных мероприятий. Вто-
роклассники участвова-
ли в конкурсе «Мистер
Листопад» - победил
учащийся 2б класса Ар-
тём Васильев. Третье-
классники проявляли
свою сноровку и умение
в веселых стартах
«Осенний марафон», а
четвероклассники при-
нимали участие в кон-
курсе «Мисс Осень» - по-
бедила учащаяся 4в

класса Влада Максимова.
Пятиклассники в игре

«Брейн-ринг» должны
были показать знание
стихов, поговорок, посло-
виц об осени: победа дос-
талась 5г классу. Шести-
классники участвовали в
мастер-классе «Осенний
калейдоскоп»: они сорев-
новались в знании осенних
примет, в приготовлении
блюд, в сочинении японс-
кого стихотворения об
осени. Семиклассники
приняли участие в шу-
точно-развлекательной
игре по станциям «Гонка
за каштанами».

                *   *   *
В Новосельской школе

прошла конкурсно-раз-
влекательная программа

«Волшебница-осень».
Организаторами её
были учащиеся 8-9 клас-
сов.

Праздник получился
интересным и познава-
тельным. Ребята чи-
тали стихи об осени,
участвовали в конкур-
се «Хозяюшка» - гото-
вили салаты из ово-
щей. Конкурс «Модни-
ца» был домашним за-
данием – школьники
проявляли свою фан-
тазию в изготовлении
костюмов, посвящен-
ных осени. Ребята так-
же участвовали в кон-
курсе поделок и игро-
вых конкурсах, пред-
ставляли музыкаль-
ные номера.

                 *   *   *
Творческая группа 5а

класса школы № 3, в ко-
торую входят Катя
Максимова, Маша Юди-
на, Юля Белоброва,
Женя Кузнецов, Ваня
Яковлев, Стас Петров,
Дима Гусляров, подго-
товила для первокласс-
ников праздник «Золо-
тая осень». Ребята пе-
ревоплотились в ска-
зочных героев – Бабу-
Ягу, Василису Прекрас-
ную, Иванушку, Конька-
Горбунка и разыграли
интересное, познава-
тельное действо. Пер-
воклассники активно
участвовали в конкур-
сах и получали за это
призы.

СЕМИНАР ПО РЕКЛАМЕ

В СЛАНЦАХ

 
  В детском саду № 11 в каждой группе родители

оформили семейные газеты на тему «Кто лю-
бит трудиться, тому без дела не сидится».

Трудовое и экологическое воспитание детей - два
важных направления в деятельности этого дошколь-
ного образовательного учреждения. Родители пред-
ставили экологические проекты «Дерево моего ребен-
ка». По гороскопу они должны были определить де-
рево своего ребенка, нарисовать его, подобрать раз-
личный литературный материал о данном дереве.

В специальных группах детского сада № 15 про-
шёл осенний праздник. Его подготовили музы-

кальный руководитель А.Н.Макарова, воспитатели
З.П.Люлик, С.В.Кулагина, Ю.К.Гуменюк, И.Е.Смирнова,
а также учитель-дефектолог И.Т. Яковлева.

Праздник полу-
чился весёлым и по-
знавательным: в гос-
ти к ребятам приходи-
ла Осень, дети участвовали в различных конкурсах,
играх.

Традиционная Неделя здоровья прошла в детс-
ком саду № 10. В старшей группе дети совмест-

но с родителями участвовали в «Веселых стартах», в
младшей группе прошли физкультурные занятия с уча-
стием родителей.

Инструктор по физвоспитанию Ж.В.Гусева расска-
зала родителям, какие игры можно проводить с деть-
ми, какой должна быть утренняя гимнастика. Совмест-
ные занятия понравились и детям, и родителям.



1 ноября 2005 года
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Прасковье Ивановне
АЛЕКСЕЕВОЙ
Вы доброй и
нежной быть
не устали,
Остались красивой и
в 70 лет,
Всего Вы достигли, детей
воспитали,
И мы Вам желаем
дальнейших побед!

Коллектив ОТК
ОАО «Завод «Сланцы».

Продается ВАЗ-21011, 1975 г.в., требует ре-
монта. Цена 10 тыс. руб. Тел.  8-911-2538721.

Продается 4-комн.кв., 4/5, в кирпичном доме,
хрущ., возможен обмен. Т. 31-486.

Продается 2-комн.кв. в Лучках, 1/4 , 51,6 м2,
комнаты раздельные. Т.8-921-3929755.

Продам 2-ком.кв. со смежн.ходами, 1-комн.кв.
нов.пл.,комнату 20,8 м2, дом в
д.Сижно, срочно, дешево 3-
комн. кв.нов.пл., 2-комн.кв.
улучш. план. Т.33-208, 8-921-
5521780.

Куплю а/м «КАМАЗ» (лесо-
воз). Тел.8-911-2850907.

Сдам в Лучках 1-комн.кв. с
мебелью, телефоном, на дли-
тельный срок. Т. 8-911-9065125.

Выражаем глубокое
соболезнование по по-
воду кончины старей-
шего работника, вете-
рана войны и труда Курочки-
ной Надежды Александров-
ны.

Коллектив ОТК
ОАО «Завод «Сланцы».

Боевые товарищи
скорбят по поводу смер-
ти Курочкиной Надеж-
ды Александровны.

Фронтовики.

Коллектив филиала
ОАО «ЛОЭСК» «Слан-
цевские городские элек-
трические сети» выра-
жает глубокое соболез-
нование Ефимову Алексею
Михайловичу по поводу смер-
ти его матери.

Тел.8-911-9421083,
    8-921-5635952.

со своим трактором.

 

 

     Выражаем искреннюю благодарность коллективам ЦКП, профкому ОАО «За-
вод «Сланцы», ГОУ СПО СИТ, ООО «БРУ», садоводству «Строитель», знакомым,
соседям, друзьям за помощь в организации похорон тёти и бабушки Гладких Ва-
лентины Дмитриевны.

Племянница, внуки.

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10.00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.

 

 

РЕГУЛЯРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ ПЕРЦА ЧИЛИ
ЛЕЧИТ БЕССОННИЦУ
И БЛАГОТВОРНО ВЛИЯЕТ НА СОН

 Жгучий перец чили благотворно
влияет на сон, и его регулярное упот-
ребление может серьезно помочь лю-
дям, страдающим бессонницей. К та-
кому неожиданному выводу пришла
группа австралийских ученых из Уни-
верситета Тасмании в результате про-
веденных исследований.

По словам автора эксперимента,
профессора Доминика Джерати, на
протяжении полутора лет специалис-
ты наблюдали за воздействием перца

чили на здоровье десяти доброволь-
цев, часть из которых ежедневно съе-
дала определенное экспериментато-
рами количество этой пряности, в то
время, как остальные, наоборот, воз-
держивались от поедания чили. Ана-
лиз полученных результатов оказал-
ся весьма впечатляющим.

СИДНЕЙ.
 /Корр. ИТАР-ТАСС

Дмитрий Решетилов/.

Тересе Викентьевне
ЖБЕНЕВОЙ
Пусть счастье
Вас не покидает,
Здоровье пусть
не убывает.
Прекрасных,
светлых, мирных дней
Желаем Вам в
Ваш юбилей!
Коллектив ХБЦ, здравпункт

ОАО «Завод «Сланцы».

Следующий номер газеты выйдет в четверг,  3 ноября с.г.


